

## **Gemeinsame Erklärung der Fraktionen und Einzelvertreter\*innen der**

### **Bezirksvertretung Ehrenfeld**

#### **KONZEPTSTART für Urbanes Gärtnern im Leo-Amann-Park:**

Die Bezirksvertretung von Ehrenfeld unterstützt die Aufwertung des Leo-Amann-Parks. Die Bezirksvertretung Ehrenfeld fordert alle interessierten Bürger\*innen zum Konzeptstart für Urbanes Gärtnern im Leo-Amann-Park auf, um in Kooperation mit den Akteuren von Essbare Stadt und dem Ernährungsrat Köln konkrete Ideen zu entwickeln: „Wie könnte ein urbaner Gemeinschaftsgarten auf einer Teilfläche des Leo-Amann-Parks angelegt werden, der auch langfristig und nachhaltig durch die Nachbarschaft genutzt und selbst gepflegt werden kann?“

Zum einen hat die Bezirksvertretung Ehrenfeld in den letzten Jahren eine Reihe von Beschlüssen gefasst, die darauf abzielen, auf städtischen und privaten Grünflächen Bäume, Hecken, Blumen, Gemüse und Kräuter anzupflanzen, die für Mensch oder Tier (Vögel, Bienen) essbar sein sollen. Außerdem verschenkte die Bezirksvertretung in Kooperation mit dem Ehrenfelder Verein für Arbeit und Qualifizierung (EVA) bereits zwei Mal über 100 Obstbäume. Damit wollen wir eine klimaschonende, schmackhafte und bewusste Ernährung fördern.

Zum anderen unterstützt die Bezirksvertretung seit Jahren die Aufwertung des Leo-Amann-Parks für alle Nutzer und Nutzerinnen, beispielsweise durch Zuschüsse aus Stadtverschönerungsmitteln. Insbesondere wurden die barrierefreie Zugänglichkeit und Einsehbarkeit des Parks verbessert, die beliebte und belebte Sitzecke aus Stein angelegt und Stelen für Slacklines angeschafft.

Mit Vertretern der Verwaltung aus Grünflächenamt, dem Amt für Kinderinteressen, dem Ordnungsamt und unserer Bezirksjugendpflegerin, den Ehrenfelder Bezirksvertreter sowie Interessenvertretern, wie Büze und Blau-Gold, besprechen wir an einem runden Tisch, wie der Park noch attraktiver werden kann. Eine hohe Bedeutung hat dabei die Aufwertung des Spielplatzes. Im Herbst wird die Verwaltung alle Ergebnisse der Bezirksvertretung zur Entscheidung vorlegen.

Die Pflanzzeit nimmt auf politische Beschlüsse keine Rücksicht! Daher sollen am gemeinschaftlichen Gärtnern Interessierte bereits jetzt kreative Ideen für einen Gemeinschaftsgarten im Leo-Amann-Park entwickeln. Dazu ruft das Bürgerzentrum Ehrenfeld aktuell auf. Die Bezirksvertretung unterstützt diesen Aufruf und freut sich auf ein nachhaltiges Nutzungskonzept.

#### **Die Fraktionsvorsitzenden**

Petra Bossinger  
**SPD**

Christiane Martin  
**Bündnis90/Grüne**

Martin Berg  
**CDU**

Bernd Petri  
**DIE LINKE**

#### **Einzelvertreter**

Marlis Pöttgen  
**FDP**

Harld Schuster  
**Deine Freunde**